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病院運営委員会議事要旨 
 
日 時   平成２４年２月１６日（木）１３時３０分～１４時２７分 
場 所   共通棟３階 大会議室 
出席者   福澤病院長 
      吉峰副病院長、金倉副病院長、吉川副病院長、越村副病院長、小室、猪阪、

竹原、下村、立花、熊ノ郷、樂木、萩原圭、奥村、土岐、野口、望月、武田、

眞下、木村、野々村、富山、畑澤、日高、冨山、笠原、松村、嶋津、朝野、

黒川、中島、高階、水木、林、永井、曽谷、辻谷、玉置 
代理出席  織谷、西、小林、臼井、中井、小川真、橋本伸、井川、坂井、橋本直、橋井、

瀬尾、本間 
オブザーバー 大植、石藏、萩原さ、前田、田中春、南、田中壽、藤野、岩崎、永野、安井、

井上悟 
欠席者   なし 
（オブザーバー）工藤、高橋、井上智、岩谷、名井、大石、酒井、西田 
 

前回（１月１９日開催）議事要旨の確認が行われた。 
 
議事 
【報告事項】 
１．各種委員会報告（院内） 
（１）運営企画会議（２月７日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（２）高度救命救急センター運営部会（１２月１３日開催） 

センター長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（３）治験審査委員会（１月１７日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（４）放射線部運営部会（１月１８日開催） 

副委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（５）移植・再生医療病棟運営委員会（１月１８日開催） 

委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（６）栄養マネジメント部運営部会及び栄養管理小委員会（１月２３日開催） 

副部長から、配付資料１－１のとおり報告があった。 
（７）放射線安全委員会（１月２３日開催） 

委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（８）透析機器安全管理委員会（１月２４日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（９）保険管理小委員会（１月２５日開催） 

委員長から、配付資料１－２のとおり報告があった。 
（10）看護師長合同会議（１月２５日開催） 

部長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（11）超音波検査センター運営委員会（１月２６日開催） 

センター長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（12）児童虐待防止委員会（１月２６日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
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（13）臨床研修委員会（１月３１日開催） 
委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（14）臨床研修管理委員会（１月３１日開催） 
委員から、配付資料１のとおり報告があった。 

（15）小児医療センター運営委員会（１月３１日開催） 
委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（16）中央病床管理委員会（２月６日開催） 
委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（17）広報委員会（２月７日開催） 
委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（18）評価委員会（２月７日持ち回り） 
委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（19）臨床研究倫理審査委員会（２月８日開催） 
委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（20）未来医療臨床研究審査・評価委員会（２月８日開催） 
委員から、配付資料１のとおり報告があった。 

（21）手術部運営部会（２月１３日開催） 
委員から、配付資料１－３のとおり報告があった。 

 
２．会議報告（院外・全国会議等） 
（１）医学部附属病院・歯学部附属病院事業場安全衛生委員会（２月２日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（２）全国国公立大学病院集中治療部協議会（１月２７日開催） 

副部長から、配付資料１のとおり報告があった。 
 
３．その他報告事項 
（１）病院運営委員会委員出欠状況（平成２３年４月～平成２４年１月開催分） 

病院長から、配付資料２に基づき説明があり、本委員会は本院の最終的な意思決定を

行う重要な委員会であるため、委員には必ず出席いただくよう、また欠席の場合は代

理の出席者を出していただくよう依頼があった。 
また、本委員会での報告事項を各診療科等に周知いただくよう併せて依頼があった。 
なお、先日開催された近畿・中部地区国立大学附属病院長会議においても、病院運営

委員会の出欠状況を評価等に反映させることについて議論した旨補足説明があった。 
（２）ご意見・苦情等について 

医事課長から、配付資料３のとおり報告があった。 
（３）未承認医療機器使用に対する指導について 

医事課長から、２年前に本院が指摘を受けた未承認機器（ロボドック、ゼウス）によ

る保険請求事案について、特にペナルティは課さないが、今後の改善案を３月５日ま

でに提出するよう厚生労働省近畿厚生局長から指示があった旨報告があった。 
 
【医療安全管理報告】 
１．感染対策委員会（１月１９日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
２．インシデントレポートについて 

部長から、１月期のインシデントレポートについて報告があった。 
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３．リスクマネジャー会議（１月２６日開催） 
部長から、配付資料１のとおり報告があった。 

４．医療クオリティ審議委員会（１月３０日開催） 
副病院長から、医療クオリティ審議委員会での審議事項について報告があった。 

５．医療機器安全管理委員会（２月２日開催） 
委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

６．医薬品の副作用報告について 
部長から、１月期の医薬品の副作用について報告があった。 

 
【協議事項】 
１．人事 
（１）診療科長（診療部門長）について 

病院長から、配付資料４に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
２．設置及び規程 
（１）中央診療施設「呼吸器センター」の設置及び内規の制定等について 

総務課長から、配付資料５に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
（２）医事課患者サービス推進室の設置及び内規の制定について 

医事課長から、配付資料６に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
（３）大阪大学諸料金規則の一部改正について 

医事課長から、配付資料７に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
 
【定例報告】 
１．医事課月例報告について 

医事課長から、配付資料８のとおり報告があった。 
２．管理課月例報告について 
  管理課長から、配付資料９のとおり報告があった。 
 
【その他】 
１．各種委員会の見直しについて 

総務課長から、平成１７年度の病院機能評価の際に設置した委員会の中には、現在活

動を休止しているものが多くあり、名簿のみ更新している状況であるため、この２年

間１度も開催されていない委員会については廃止する方向で進めている旨報告があっ

た。 
２．病院フォーラム（３月６日開催） 

総務課長から、配付資料 10 のとおり報告があった。 
３．病棟非常口の監視カメラの設置について 

管理課長から、窃盗、盗難、痴漢、入院患者の無断外出等に対して、本院の管理体制

の強化のため、配付資料 11 のとおり本院病棟非常口に監視カメラを設置する旨報告が

あった。 
４．平成２３年度決算会計実地検査の結果について 

管理課長から、１月３１日から２月３日に実施された平成２３年度決算会計実地検査

の結果について、報告及び協力に対する謝辞があった。 
 

以 上 


